

Aragón-Info, sábado 6 de noviembre del 2.004

Comunicado - Sociedad - Balneario de Panticosa

6 de noviembre de 2004

La Confederación Hidrográfica del Ebro denuncia la remodelación de Panticosa.

La Confederación Hidrográfica del Ebro ha abierto un expediente de sanción contra Aguas de Panticosa Resort, S.A. por la realización de obras en el ibón del balneario de Panticosa sin tener los correspondientes permisos a raíz de una denuncia presentada por Ecologistas en Acción el pasado mes de septiembre.

Durante las obras de remodelación del balneario se ha realizado la ampliación de la carretera de acceso al Balneario mediante la ocupación y vertido incontrolado de diverso material procedente de la excavación de las obras en las orillas del ibón de Baños y de distintas obras de canalización de los barrancos que vierten al mismo sin que se hayan solicitado los permisos previos a la realización de las obras. Igualmente durante la fase de excavación de los cimientos de los edificios que actualmente en construcción, se vertieron gran cantidad importantes de escombros y de cemento al ibón.

Para Ecologistas en Acción es especialmente grave que esta actuación haya recibido la medalla al Mérito Turístico en el año 2003 por "el respeto al medio natural" en "uno de los espacios más emblemáticos del Pirineo Aragonés". Una remodelación que en su aprobación en el informe elaborado en la Comisión Provincial de Ordenación del Territorio de Huesca del 10 de marzo dejó constancia de la falta de los informes de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Servicio Provincial de Medio Ambiente, Subdirección Provincial de Carreteras, Comisión Provincial de Patrimonio Cultural e Instituto Aragonés del Agua. Al haberse denunciado el pasado mes de septiembre la pregunta falta de permisos para las obras de ampliación de las pistas de esquí de fondo sin que hasta la fecha el Gobierno de Aragón haya actuado, Ecologistas en Acción solicitara esta semana del mismo los permisos concedidos por el Servicio Provincial de Medio Ambiente a Aguas de Panticosa Resort.

Las fotos de las obras realizadas pueden ser consultadas en <http://www.ecologistasaragon.org/nieve/fotos/panticosa/index.htm>. Para solicitar fotos con mayor resolución (zaragoza@ecologistasenaccion.org)

Más información : José Luis Latas (656 422395).

Nuestra dirección:
Ecologistas en Acción
C/ Cantín y Gamboa, 26.
50002-Zaragoza-Aragón-España
Telf y fax: 976-398457
Correo electrónico: zaragoza@ecologistasenaccion.org
<http://www.ecologistasenaccion.org/aragon>
<http://www.ecologistasaragon.org/expo2008/>

@@

Comunicado de prensa

El 4 de noviembre las Cortes deciden el futuro de las montañas aragonesas

Ante el clamor social, que se une al científico y al de los directamente interesados, varias formaciones políticas han iniciado la vía parlamentaria para tratar de frenar la amenaza que se cierne sobre nuestras montañas: ser destruidas fruto de la especulación urbanística asociada a las grandes estaciones de esquí que promueve la empresa Aramón.

Esa vía parlamentaria, que incluye comparencias, preguntas y proposiciones, está siendo promovida por Izquierda Unida y Chunta Aragonesista en los parlamentos de Aragón y España. El primero de esos debates es el 4 de noviembre, en la Cortes de Aragón.

Y es que Adolfo Barrena, parlamentario en las Cortes de Aragón de Izquierda Unida, ha pedido (mediante una proposición no de ley) el compromiso expreso del Ejecutivo aragonés para la elaboración y aprobación de una Ley

repartido miles de octavillas informando de qué hacer en caso de agresión. Hemos organizado junto con Mondosonoro y el Ayuntamiento una carroza musical y mestiza que participó con gran éxito en las pasadas Fiestas del Pilar. Hemos sacado pegatinas y boletines informativos. Hemos colaborado, junto con otras asociaciones vecinales en la presión para el cierre del local neonazi de la calle Madre Sacramento. Hemos creado un página web que han visitado hasta la fecha más de 3000 personas, en la que informamos puntualmente de la actualidad entorno al racismo y al fascismo. En definitiva, seguimos organizando actividades que avanzan hacia una sociedad más justa, más plural, más mestiza.

Tras la presentación de la Coordinadora, agradecemos incluyan las siguientes informaciones en la agenda cultural de su medio:

I Jornadas por un Aragón Mestizo.

Del 8 al 12 de noviembre de 2004.

Centro Cívico Universidad (c/ Violante de Hungría, junto a Bomberos y frente al Auditorio de Zaragoza).

Lunes 8 de noviembre. 20 horas:

Presentación de las jornadas con la charla-debate “El Mestizaje en Aragón”, introducida por el profesor de la Universidad de Zaragoza David Baringo.

También se inaugurará la exposición de Carteles Históricos contra el Racismo y el Fascismo, que se podrá ver durante toda la semana en el C.C. Universidad.

Martes 9 de noviembre. 20 horas:

Charla “El velo desde una postura feminista”, con Esther Moreno.

También se proyectarán los trabajos artísticos de mujeres progresistas de distintos lugares del mundo, muchas de las cuales utilizan el velo como forma de expresión cultural.

Miércoles 10 de noviembre. 20 horas:

Estreno en Zaragoza de la película documental “Paralelo 36”, del director sevillano José Luis Tirado, acerca de la situación clandestina de los inmigrantes en el paso fronterizo del Estrecho de Gibraltar. En la película participa, entre otros, el Gran Wyoming como narrador. Tras la presentación y la protección, habrá un coloquio.

Jueves 11 de noviembre. 20 horas:

Charla debate: “Los derechos de los inmigrantes en el contexto de la actual Ley de Extranjería”, con Decio Machado, experto en el tema, desde Madrid. Además, se presentará el nuevo periódico de actualidad crítica “Diagonal” y se repartirán gratuitamente los primeros ejemplares.

Viernes 12 de noviembre. 20 horas:

Charla debate acerca de “La Represión a gays y lesbianas durante el franquismo”, con Jordi Terrassa Mateu, de la Universidad de Barcelona. Está realizando un doctorado sobre el asunto.

22 horas: Concierto contra el Racismo para financiar las Jornadas.

Donativo 6 euros.

Actuarán solidariamente las bandas zaragozanas:

SICK BRAINS, presentando su último disco “Hoy Solo”.

MISS TAKE, ganadores del último Certamen de Maquetas de Mondosonoro.

TRIBAL CIRKUS, potentísima banda de un-metal.

ANGELA CHANNING, con músicos de los “Leche Fría”, emergente grupo de rock rápido.

Además, durante toda la semana habrá un puesto de material de la Coordinadora por un Aragón Mestizo, con amplia información de nuestras actividades y propuestas para una sociedad sin racismo y sin discriminación de ningún tipo.

Gracias de antemano por la colaboración. Un saludo.

Si desean más información acerca de las Jornadas, pueden dirigirse a:

aragonmestizo@nodo50.org

www.nodo50.org/aragonmestizo

Oficina de Denuncias: los viernes, de 18 a 21 horas en la F.A.B.Z. (San Vicente de Paúl 26 2º)

@@

Charrada!

Con Wilson, desde San José de Apartadó, Urabá, Colombia:

Comunidades de paz en resistencia.

Miércoles 10-N. 19,30 horas.

Sala Jerónimo Borao, Edificio Paraninfo.

Plaza de Paraíso, 4, Zaragoza.

ANTECEDENTES

La Comunidad de Paz de San José de Apartadó, que está en Colombia a no mucha distancia de la frontera con Panamá, fue creada en 1997 en un esfuerzo de la población civil por apelar a todas las facciones en guerra a que respeten sus derechos como tal población civil a no ser llevada al prolongado conflicto. Desde entonces las y los integrantes de la comunidad han sido acusados por las fuerzas de seguridad y sus aliados paramilitares, por un lado, y por las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia, (FARC), por el otro, de cooperar con el enemigo. Estas acusaciones han sido seguidas por repetidas amenazas de muerte contra miembros de la Comunidad de Paz y el asesinato y desaparición de mas de 70 personas de la Comunidad de Paz, en su vasta mayoría cometidos por las fuerzas de seguridad y sus aliados paramilitares.

Un colectivo de 250 ONG denunció también que el nuevo y mas reciente cuestionamiento del Presidente Álvaro Uribe, en junio de este mismo año, a la labor de las ONG en defensa de los derechos humanos (DDHH), contradecía los compromisos internacionales del Gobierno y ponían en riesgo la vida de las personas defensoras de los DDHH en Colombia. El detonante de esta denuncia fueron dos hechos: por un lado las amenazas de deportación o prisión que el Presidente de Colombia realizo a la Comunidad de Paz de San José de Apartadó y a sus acompañantes internacionales Brigadas Internacionales de Paz (BIP), Fundación de Reconciliación y Derechos Humanos (FOR) y Navarra Nuevo Futuro si, según éste, continuaban obstruyendo la justicia colombiana. Y por otro lado, la acusación a Amnistía Internacional frente a su silencio, según el Presidente, ante las masacres de las FARC. En ambas situaciones se dio una respuesta internacional de apoyo a las ONG y comunidad de paz que respaldaron igualmente 44 organizaciones de EEUU.

La política de Álvaro Uribe y las agresiones de los paramilitares, aún así, continúan haciéndoles mucho daño en los últimos meses, hasta tal punto de que ahora mismo la comunidad esta aislada en medio de la Sierra del Darién. Hace diez días pudieron romper este cerco durante unas horas con la ayuda de varias ONGs pero el cerco y la amenaza de muerte sigue aun vigentes.

ENLACES RELACIONADOS

Comunicado de Amnistía Internacional (AI) sobre la venta de armas a Colombia desde el Estado Español y su probable vinculación con la conculcación de los Derechos Humanos en ese país:

http://www.es.amnesty.org/cms/index.php?&id=6&backPID=6&begin_at=60&tt_news=7

Antecedentes de la situación de grupos y personas que defienden los derechos humanos en Colombia y algunos casos registrados por AI hasta marzo del año pasado:

<http://www.es.amnesty.org/temas/defensores/colombia.shtm>

COLECTIVO DE OBJECCIÓN Y ANTIMILITARISMO-ALTERNATIVA ANTIMILITARISTA.MOC, adscrita a la Internacional de Resistentes a la Guerra (IRG-WRI)

mambbru@unizar.es

C/ Liñán 8, local dcha., 50001 Zaragoza.

Tfno.: 976 39 30 08 (lunes de 20,30 a 22h.)

Apdo. correos: 1286 (50080) Zaragoza.

<http://www.nodo50.org/objecionfiscal>

Más enlaces antimilitaristas en: <http://www.uv.es/~alminyan>

Los jueves, en Zaragoza, ondas antimilitaristas en la merienda-cena:

Programa Termitas, de 19 a 21 h. en Radio MAI, 102.8 FM.

Programa Mambrú, de 22 a 23 h. en Radio Topo, 102.4 FM.

@@

CONVOCATORIA

Concentración de quebrantahuesos y otras especies amenazadas
MIÉRCOLES 10 DE NOVIEMBRE, 11 HORAS EN LA PUERTA DEL PIGNATELLI

Para protestar por los destrozos realizados por la Confederación Hidrográfica del Ebro con el consentimiento del Departamento de Medio Ambiente.

En esta mañana la Coordinadora Biscarrués- Mallos de Riglos ha preparado una pequeña representación en la que participaran las especies amenazadas del Reino de los Mallos; es decir, quebrantahuesos, especies animales y vegetales, indígenas de Erés que tendrán que irse por inundar su pueblo y personas de otros pueblos que tendrán que abandonar sus casas por el grave riesgo para sus vidas que supone vivir aguas a bajo de una presa asentada en laderas inestables.

Como invitado de honor estará el Departamento de Medio Ambiente entre cuyas funciones esta la de proteger el medio ambiente y sus especies. No se sabe si aparecerá ya que se le ha solicitado una entrevista pero no ha dado respuesta.

Esperamos que todas las personas interesadas en el respeto al medio ambiente acudan a esta acción y a su vez convocamos a la prensa.

Coordinadora Biscarrués-Mallos de Riglos/COAGRET

@@

Fiesta IV aniversario Komando Güebo
sábado, 13 de noviembre.

CATORCE AGUJEROS (veneno-Oi! de Bcn) + GENA (Punk-Rock de Zgz) + JOLIBUD TERRORISTARS (Agropunk de Almodévar) + THE HUMAN OSTRICH'S RATS (Torrezno-rock de Zgz)

En la sala Arrebato, y después..... más fiesta: ambiente selecto, tarta de cumpleaños, sorteos, dj-güebo-frito,...

Todo esto por 3 eurillos

A partir de las 20 h.